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Soyons fair-play avec les climatosceptiques : le pire risque écologique n’est pas le réchauffement mais l’arbricide rural mondial, entraînant la désertification et la chute du niveau marin, comme l’annonce le Colorado réduit à un ruisseau1, etc.
Let’s be fair play with the climate sceptics: the worst ecological risk isn’t the warming but the global massacre of rural trees, leading to the desertification and the sea level fall, as the Colorado river reduced to a brook 1 announces that, etc.
Jetons un œil à 4 récents écrits [co-oe 18.06.15, ndl Laudato si, co-oe 04.07.15, ndl Fessée à la fessée]. Je ne critique pas des personnes mais surtout  leur idée de nous accuser du réchauffement. Commentons [ndl Crise environnemental 13 juillet 2015] :

-Mots de l’agronome Marc Dufumier : sauvegarder les abeilles, planter des haies, cultiver bio2. Cultiver bio  n’est durable qu’avec des arbres : une bande d’arbres tous les 200 m environ ou un arbre isolé tous les 30 m environ. 
-Pour l’alimentation humaine et animale etc., la culture des algues devrait bientôt exploser en Bretagne 6: c’est impensable sans remédier à la cause majeure de la marée verte nocive tout autour, surtout due à l’arbricide rural.

-L’Unesco inscrit les « côteaux, maisons et caves de Champagne » ainsi que les « climats » de Bourgogne » au patrimoine mondial4 : c’est aussi négliger la diminution du rendement des vignes du Midi méditerranéen 7, sûrement due à la suppression d’arbres fruitiers des vignes qu’il y avait au XIVe siècle [sc Taille de la vigne../Vine pruning..].
-Entretien Nicolas Hulot : Les autorités morales qui seront réunies à Paris les 20 et 21 juillet prochains vont nous aider  à retracer un chemin dans un monde caractérisé par une profusion de science et un déficit de conscience (..). Quel est le sens du progrès ? Où sont les priorités ? (..) Il aurait été étrange que les religions persistent dans le silence (..). Si la crise climatique et écologique – qui se traduit par la raréfaction des ressources et la rupture des grands équilibres naturels – s’aggrave, tout ce à quoi nous sommes attachés sera anéanti (..). Je mobilise tous azimuts (..). Il faut inverser les choses et que les politiques reprennent le pouvoir (..). Les technologies sont disponibles (..). Le réchauffement climatique, c’est l’injustice ultime 6 .
Parmi ces expressions de Nicolas Hulot, en voilà surtout trois soulignées à commenter :

- profusion de science : Nicolas Hulot semble la critiquer. Lui-même et Pierre Rabhi s’affirment autodidactes8 [ndl Graines de possible] mais négligeraient ces réchauffements réduisant presque à zéro CO2 dans l’atmosphère [nlle 2-01 encadré 5 p.11; news 2-01 box 5 p.11]. D’où éloge turc de cette profusion alias interdisciplinarité [rdc Les choses une par une].
- Les technologies sont disponibles : pas pour diminuer le réchauffement mais pour replanter haies et arbres isolés !
- L’injustice ultime : c’est pour les haies et arbres isolés disparus.  Ne prenons pas des vessies pour des lanternes ! 
Faute de ces haies et arbres isolés, notre canicule à l’ouest de l’Europe aggrave les effets de cette sécheresse ! 
Let’s glance at 4 recent papers [co-oe 18.06.15, ndl Laudato si, co-oe 04.07.15, ndl fessée à la fessée]. I don’t question persons but above all their idea charging us with the warming, as in France the ecologists Nicolas Hulot and Pierre Rabhi who don’t praise the rural trees of fields, meadows and vines.  Let’s comment [ndl Environmental Crisis 13th July 2015] :
-Words of the agronomist Marc Dufumier : to save the bees, to plant hedges and to practise the organic agriculture2 . The  organic agriculture isn’t sustainable without a tree strip about every 200 m or an isolated tree about every 30 m. 

-For the human and animal food etc., the seaweed cultivation would have to boom soon in Brittany6 : it’s unthinkable, because of the main cause of the noxious green tide around it, above all due the rural tree massacre!
-UNESCO has just entered wines of Champagne and Burgundy in the worldwide patrimony4  but seems to neglect the vine yield decrease in the France south7, surely due to the fruit tree suppression in the vines. In the fourteenth century, such fruit trees in the vines would have been recognized useful [sc Taille de la vigne../Vine pruning..]! 
Among Nicolas Hulot’s expressions, I comment these three ones :

- science profusion : he seems to question such a profusion and to neglect warmings during the geological times which wiped out CO2 in the atmosphere  [news 2-01 box 5 p.11]. Pierre Rabhi and Nicolas Hulot assert autodidact 8 [ndl Graines de possible]. Me too partly, but never without praising that science profusion ! Let’s remind of this turkish tale, praising the interdisciplinarity [rdc Les choses une par une].

-technologies are available : not only that seems undesirable to decrease the warming but also it’s urgent to apply available technologies to replant hedges and isolated trees in all the world !

-the last injustice is towards the disappeared hedges and isolated trees. Our moon isn’t made of green cheese! 
For lack of those hedges and isolated trees, our present dog days in western Europe worsen the drought effects!
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